



夜を照らす電気の光。暗い夜に灯っていると温かくてホッとします。そんな優しい光がまちなかを鮮やかに彩る、イルミネーションイベントが今年も始まります。東近江市には地域の名の風物詩となっている電飾行事が二つあります。

しが旅のススメ

■ 東近江のイルミネーションイベント

住民手作り 輝き温かく



林中央公園では赤いリボンをあしらった大きなベルが登場する



過去のイベントでライトアップされた八日市駅前の通称グリーンロード=いずれも東近江市で

ライティングベル実行委員会が主導し、11月初めから、地元企業や学生などのボランティアと共に準備を進めています。

林中央公園には古代ギリシャ風の建築物があり、期間中にはイベントのシンボルである赤いリボンの大きなベルが登場します。高さ、直径ともに約2・5メートルあり、思わず願い事を祈り

てしまいそうになる綺麗な景色です。訪れる際はベルの前で写真を撮るのもお勧め。敷地内にある池に反射する姿も撮影欲をかき立てます。

むの一つ。近江鉄道八日市駅前から真っすぐ伸びる通りを通称グリーンロードといいます。街路樹が青く輝く「East Rainbows☆」が開かれます。東京市の誕生と共に始まつ

イベントで、「Future e 謎を繋ぐ想いの光」が今年のテーマ。未来へ歩みだす子どもや若者に、希望の光を届けたいとの想いが込められています。

八日市駅前から東近江署前交差点まで続く光の道沿いには、県立八日市高校があり、校門前には生徒が作成した「巨大オブジェ」も登場します。こちらも地域に根

つくり上げる点が大きな特徴です。光の美しさだけなく、人と人をつなぐ場としての役割もあり、冬の夜に集い、語らい、笑顔を交わす、そんな温かい地域文化を感じてもらえたたらと思います。（東近江市観光協会

これまでの「しが旅
のススメ」は、こちら
から

◆ ◆ ◆

- ・**蒲生美和子**
- ◆ ◆ ◆
- 【ヘタヤズ情報】
 - ▷ 「Lightning Bell in NOTOGAWA」 21日までの毎日午後の時半~9時半。入園無料。JR能登川駅から徒歩約8分。車の場合は、近隣の東近江市能登川支所の駐車場を利用でOK。能登川地区あたりへの協議会=ONO(おの)ON) 87-6100
 - ▷ 「East Rainbow☆」 20日~翌年2月20日。近江鉄道八日市駅前すぐ。グリーンロード(駅前)東近江警察署交差点)。初日の20日午後3時から、点灯セレモニーなどのイベントがある。(八日市商工会議所 07-486(02)01-86